
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

１１月定例会議事録 

 

 

令和４年１１月１５日（水） 

 

 

 

 

 



 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和４年１１月１５日（水）       午後２時５８分開会 

                           午後４時５６分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

笹本 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

柴田 委員             春日 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

服部 事務部長            無量小路 健康福祉部長 

木村 教育審議官           笠島 教育政策課長 

山口 文化の館副館長         井上 文化課長 

長崎 保育・幼児教育課長 

○ 欠席説明員 

  田中 生涯学習・スポーツ課長 

○ 書記 

木原 教育政策課参事 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後３時５０分開会 

（２）会議録署名人の指名  蓑輪 委員  笹本 委員 

（３）報告事項 

（４）議案  

議案第３０号 令和４年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

 可決 

議案第３１号 令和４年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について   可決 

（５） 教育長の報告 

（６） その他 

次期開催予定について 

１２月定例教育委員会開催予定 

日 時  １２月２０日（火）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７） 閉会の宣告  午後４時５６閉会 

 

２ 会議大要 

 



 

（１）報告事項 

 なし 

 

（２）議案審議 

議案第３０号 令和４年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

 

【説明】 

教育政策課長および教育審議官が令和４年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概

要について説明 

 

【質疑】 

<委員> 

 電気料金の増額補正だが、新電力と既存の電力会社では違いがあるのか。 

<教育事務部長> 

 市全体の指定管理施設で新電力会社と契約しているところは複数あり、教育関係施設で

は指定管理施設である文化センターとスポーツ施設について同一の新電力会社と契約して

いる。新電力会社と既存の電力会社では、現時点では新電力の基本料金のほうが安いが、

今後の電気料金については値上げの申入れを受けている。今後については、指定管理施設

および新電力会社の協議の結果を受けて適切に対応していきたい。 

<教育長> 

議案第３０号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３０号を承認することとする。 

 

議案第３１号 令和４年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

 

【説明】 

教育政策課長が令和４年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について説明 

 

<教育長> 

 議案第３１号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３１号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 



 

 ・市職員の不祥事について 

 ・新型コロナウイルス感染症について 

 

（４）その他 

① 令和４年度鯖江市奨学資金一部償還免除について 

② 小・中学校におけるいじめ・不登校の状況について 

③ 令和４年度鯖江市民文化賞について 

④ 鯖江市運動・スポーツ推進計画（案）について 

⑤ 令和５年度幼稚園の申し込み状況等について 

⑥ １２～１月の行事予定について 

 

 

議事録署名人  蓑輪 進一 

 

 

議事録署名人  笹本 憲子 

 


